

- celles auxquelles la FAP a pris part en Thaïlande :
- en mars 1992, grâce au parrainage de la FAP, les délégués thaïlandais ont participé à la conférence GLOBE 92;
 - en novembre 1990, le président de la FAP s'est rendu en Thaïlande en vue de prononcer le discours thème à l'occasion de la dix-huitième conférence internationale de l'Association des femmes du Pacifique et d'Asie du Sud-Est et de conclure un accord avec la fondation pour la coopération économique Thaïlande-Canada;
 - en 1991, des représentants de la Thaïlande ont assisté à la septième conférence «Ouverture sur le Pacifique», tenue à Calgary, grâce au coparrainage de la FAP et du comité canadien du Conseil économique du bassin du Pacifique.

Le club de gens d'affaires Thaïlande-Canada a été fondé en 1988 à Bangkok. Ce regroupement sert de tribune pour les échanges d'opinions et de renseignements et la promotion et le développement des relations commerciales. En 1991, le club devenait la Chambre de commerce Thaïlande-Canada, qui compte au-delà de 300 membres. La Chambre publie une revue bimestrielle, intitulée Thai-Canadian Business, qui est diffusée tant au Canada qu'en Thaïlande. La publication, en 1989 puis en 1991, d'un répertoire des entreprises canadiennes en Thaïlande est un autre fait qui témoigne de la progression des relations commerciales entre les deux pays.

3.4 Le financement des exportations

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) est l'organisme officiel canadien de crédit à l'exportation. Il offre de l'assurance-crédit d'exportation, des prêts, des garanties de prêts et d'autres services financiers aux exportateurs canadiens. La SEE considère la Thaïlande comme un marché cible au sein de la région de l'ANASE, et souhaite donner plus d'ampleur à son activité commerciale dans ce pays pour tirer parti de la multiplication rapide des débouchés offerts aux exportations canadiennes. Le programme des prêts à moyen et à long terme de la SEE est à la disposition des exportateurs canadiens qui traitent avec les secteurs publics et privés en Thaïlande. De plus, les exportateurs de produits à destination de la Thaïlande peuvent faire appel à tous les programmes d'assurance de la SEE, y compris l'assurance contre le risque de non-paiement causé par l'instabilité politique ou commerciale.

L'activité de financement menée par la SEE en Thaïlande a porté principalement sur le secteur public de la production d'électricité et a consisté à appuyer la vente de chaudières canadiennes à l'Electricity Generating Authority of Thailand (EGAT). Toutefois, la Société a également consenti des prêts à des entreprises privées, tout récemment dans le secteur des pâtes et papiers. La SEE dispose actuellement de trois marges de crédit à usage général, d'une valeur de 25 millions de dollars américains, ouvertes auprès de trois grandes banques commerciales thaïlandaises, soit la Krung Thai Bank, la Siam Commercial Bank et la Thai Farmers Bank. Ces marges de crédit peuvent être utilisées à l'appui de transactions portant sur des exportations canadiennes pour des montants variés et dans différents secteurs. En plus des marges de crédit susmentionnées, la SEE envisage actuellement un certain nombre de projets de financement dont la valeur totalise plus de 1 milliard de dollars, dans les secteurs des télécommunications, des transports, de l'énergie et des pâtes et papiers. Le siège social de la SEE est situé à Ottawa (Ontario), et la Société possède des bureaux régionaux dans tout le Canada.